

平成30年5月10日

開進三中だより

< 第2号 >

—◆たくましい人◆考える人◆心豊かな人◆助け合う人— 練馬区立開進第三中学校

「多くの方へ感動を届けよう」

校長 岩尾 幸市

今週から本格的に体育祭練習が始まりました。今年度の体育祭は、5月19日(土)に実施されます。実行委員の生徒が中心となり、学校全体が一丸となって取り組んでいます。特に最上級生の3年生は、体育祭の準備とともに5月27日(日)出発の修学旅行の準備も進めています。

体育祭に向けて期待することは、「一人一人の違いを理解し個性を大切にすることを学んでください。」運動が得意な生徒・不得意な生徒もいると思います。みんなが同じことができるとは限りません。自分ができても、他の人はできないことがあります。他の人のできない点でなく、よく努力している点を見つけて欲しいと思います。「お互いの個性を認め合い、支え合う視点を大切」にしてください。

人が最も美しく見えるのは、一つのことに全力を傾けて取り組んでいる姿です。体育祭という素朴な競技がいつの時代でも、みんなに愛され受け継がれているのは、勝ちも負けも、早いも遅いも、できる、できないでもなく、ただ、目的に向かって一生懸命に取り組む姿があるからです。

精一杯自分の力を出し、最後まであきらめない姿を見せてくれたらそれで良いです。見ている人の心を動かし、感動を届ける体育祭になることを期待します。

〔ご案内〕

保護者・地域の皆様には、日頃より本校の教育活動充実のために、格別のご理解とご支援を賜りまして、心より御礼申し上げます。

ご多用の折とは存じますが、地域の皆様方をお誘い合わせの上、生徒の日頃の体育活動の成果をご覧いただきたくご案内申し上げます。

「災害発生時の対応」(4月6日配布済プリントから抜粋)

	学校の対応	連絡方法
震度4以下の地震	○安全確認後、授業継続又は下校を判断します。	○安全確認ができない場合のみ、ホームページで対応掲載。
<u>震度5弱以上の地震</u>	○ <u>保護者等への引き渡しによる生徒帰宅</u> (引き渡し対応ができるまで学校保護)	○ホームページで対応掲載 ※本校は避難拠点・医療拠点になります。

「臨海学校日程決定」

平成30年7月21日(土)～7月24日(火)千葉県南房総市(ベルデ岩井)

「三涼祭開催日の変更」

平成30年7月21日(土)→平成30年7月28日(土)に変更します。

…平成30年度・入学式…

4月9日(月)第72回入学式が行われました。今年度は113名(男子:63名 女子:50名)の新入生が入学しました。

3月までは小学生だった新入生ですが、制服に手を通し引き締まった緊張した姿で入学式に臨み、これからの中学校生活への意気込みが感じられました。



新入生歓迎会



2, 3年生からの歓迎の合唱などがあり、新入生にとって開進三中の一員としての自覚を感じる会となりました。

4月10日(火)に新入生歓迎会が行われました。生徒会役員から学校行事や生徒会の紹介、そして



部活動説明会



4月12日(木)に部活動説明会が行われました。2, 3年生による熱のこもった各部の説明に、1年生は入部する部活動に悩んでいる様子でした。またソーランクラブの説明も行われました。



離任式……長い間お世話になりました……

4月27日(金)に離任式が行われました。今春本校を異動された先生方が、最後の挨拶に来てくださいました。

それぞれの先生方が本校を去りがたい思いを話していただきました。異動された先生方の話を伺うと、改めて開進三中の素晴らしさ・良さを実感できます。代表生徒からのお礼の言葉、花束の贈呈もあり、厳粛な雰囲気の中にも心のこもった素晴らしい離任式になりました。



【学校連絡メール登録のお願い】

4月の保護者会でご案内した学校連絡メールへの登録がお済みでない方は登録をお願いいたします。